

SUMMARY

GAMBARAN KESEHATAN MENTAL EMOSIONAL REMAJA KELAS 11 DI MAN 5 BOGOR

Created by Amelia Rahmadhani Putri

Subject : Kesehatan, Mental, Remaja

Subject Alt : Health, Mental, Teenager

Keyword : Deteksi Dini;Kesehatan Jiwa;Remaja

Description :

Kesehatan jiwa adalah suatu kondisi sejahtera secara fisik, sosial dan mental yang lengkap dan tidak hanya terbebas dari penyakit atau kecacatan. Atau dapat dikatakan bahwa individu dikatakan sehat jiwa apabila berada dalam kondisi fisik, mental dan sosial yang terbebas dari gangguan (penyakit) atau tidak dalam kondisi tertekan sehingga dapat mengendalikan stress yang timbul. Masalah kesehatan terutama gangguan jiwa hingga saat ini angka insidennya masih tinggi, yang mana

kesehatan jiwa saat ini perlu lebih diperhatikan. Deteksi dini kesehatan mental dilakukan untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman serta perhatian terhadap kondisi perkembangan anak untuk menghindari dan menanggulangi akan terjadinya gangguan-gangguan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran kesehatan jiwa remaja kelas 11 di MAN 5 Bogor. Penelitian dilakukan di MAN 5 Bogor menggunakan desain deskriptif dengan jumlah sampel 58 remaja. Pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Instrumen penelitian yang digunakan merupakan kuesioner SDQ (Strenghts and Difficulties Questionnaire). Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa karakteristik remaja dikelompokan dalam rentang usia 15-17 tahun, sebagian besar berusia 17 tahun, dan berjenis kelamin perempuan. Dari 58 responden, dapat disimpulkan bahwa sebagian besar remaja kelas 11 MAN 5 Bogor mengalami masalah emosional, yaitu sebanyak 39 orang (67,2%)

Contributor : Ns. Diah Sukaesti, M.Kep., Sp. Kep.J

Date Create : 04/03/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20180303005

Collection : 20180303005

Source : Undergraduate Theses of Nursing Science

Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor